

Anpassen der Übertragungszeit

iXpress Mug



Je nach Sublimationspapier kann es hilfreich sein die Temperatur der iXpress Mug Tassenpresse anzupassen. Mit folgenden Schritten ist das möglich:

- 1) Die iXpress Mug Tassenpresse zuerst vom Netzkabel trennen.
- 2) Bei gedrücktem Ein-/Aus Knopf wieder mit dem Netzkabel verbinden.
- 3) Sobald die Zeitanzeige blinkt, startet der Zeiteinstellungsmodus und die Presszeit kann durch drücken des Ein-/Aus Knopfes in 5 Sek. Schritten auf die gewünschte Temperatur eingestellt werden.

Einstellung der Temperatur

Um die Temperatur einzustellen sind folgende Schritte nötig:

- 1) Die iXpress Mug Tassenpresse zuerst vom Netzkabel trennen.
- 2) Bei gedrücktem Ein-/Aus Knopf wieder mit dem Netzkabel verbinden.
- 3) Sobald die Temperaturanzeige blinkt ist durch drücken des Ein-/Aus Knopfes eine Temperaturanpassung von 135 - 205° Grad möglich.
- 4) Um die Temperaturanzeige von Celsius auf Fahrenheit zu ändern, halten Sie die Taste solange gedrückt, bis die Anzeige die gewünschte Einheit anzeigt.

Tipp für vollflächige Designs

Für bessere Ergebnisse am unteren Rand Ihrer Tasse empfehlen wir:

- 1) Setzen Sie die Tasse wie gewohnt in die Tassenpresse ein.
- 2) Heben Sie die Tasse ca. 1-2 cm an.
- 3) Verschließen Sie nun die iXpress Mug. Die Tasse wird an der Stelle gehalten.

Achten Sie nach der Sublimation darauf,
Ihre Tasse vor dem Öffnen der Presse festzuhalten.

Verbrennungsgefahr – Nachdem Pressen sind die Tassen noch heiß verwenden Sie am besten Ofenhandschuhe oder ähnliches.



Adjusting the transfer time



Depending on the sublimation paper, it may be helpful to adjust the temperature of the iXpress Mug Press. This can be done with the following steps:

- 1) First disconnect the iXpress Mug Press from the power cord.
- 2) With the on/off button pressed, reconnect to the power cord.
- 3) As soon as the time display flashes, the time setting mode starts and the pressing time can be set to the desired temperature in 5 sec. steps by pressing the On/Off button.

Adjusting the temperature

The following steps are necessary to set the temperature:

- 1) First disconnect the iXpress Mug Press from the power cord.
- 2) With the on/off button pressed, reconnect to the power cord.
- 3) Once the temperature indicator is flashing, pressing the on/off button will allow you to adjust the temperature from 135 - 205 degrees.
- 4) To change the temperature display from Celsius to Fahrenheit, press and hold the button until the display shows the desired unit.

Tip for full surface designs

For better results at the bottom of your cup, we recommend:

- 1) Insert the cup into the cup press as usual.
- 2) Lift the cup approx. 1-2 cm.
- 3) Now close the iXpress Mug. The cup will be held in place.

After sublimation, be sure to hold your cup in place before opening the press.

Burn hazard – After pressing the cups are still hot it is best to use oven gloves or similar.

